

Godly Play im digitalen Kontakt

Im Augenblick ist es nicht leicht, den Kontakt zu den Kindern zu halten, die regelmäßig an Godly Play - Gott im Spiel Angeboten teilnehmen. Eine Möglichkeit, Kinder weiterhin zu treffen, bietet eine Videokonferenz.

Das neue Forum [„Praxisaustausch Godly Play digital“](#) soll allen eine Möglichkeit geben sich über eigene Erfahrungen, Tipps und Fragen rund um digitale Angebote auszutauschen. Zum Start gibt es hier eine Handreichung.

Der Verein hat diese mit Unterstützung der Fortbildern*innen entwickelt, die alle die unterstützen soll, die Godly Play Videokonferenzen durchführen wollen. Welche Tricks gibt es, was ist hilfreich, was muss beachtet werden? All das findet sich in der [Handreichung](#), die auf der Website heruntergeladen werden kann.

